
 

 
２月８日（土）、党大分市議団主催の市政懇談会は、アー

トプラザ研修室で開催されました。 

 
昨年の１２月市議会の予算・一般議案などについて岩崎

議員が、意見書の提出や大分市総合計画「大分創造ビジョ

ン２０２４」第２次基本計画（素案修正案）に対する党大

分市議団の意見提出については、斉藤議員が報告しました。 

３名の議員は一般質問で取り上げた課題についての内

容・成果、今後のとりくみについても報告しました。 

参加者からは「風力発電、公営住宅入居要件緩和、原発、

新環境センター、いじめ・自殺、個人情報の取り扱い」な

ど、など多くの意見・要望がありました。 

２０２０年第１回大分市議会定例会は３月５日より開会さ

れます。ご意見・ご要望、市議会の傍聴にぜひおこしくだ

さい。 

 
              ２月４日～６日、市議会議

員政策研究会の行政視察は、

「若者の議会への関心と投

票率向上の仕組みづくり」

をテーマに、大津市と北 

(大津市・パワーポイント説明)茨木市を視察しました。両

市とも今後の参考になる説明をうけました。 

 

             ２月３日、議員研修会は、

新年度予算について、第１回

市議会の対策などについて、

議論しました。党議員団は 

(津久見・河津桜)   総括質問で取り上げる課題や

意見書提出予定の内容について、報告しました。 

うと訴えました。 

 

 
               ２月２日（日）佐賀関

の樅の木会館で開かれ

ました。主催は（仮称）

風力発電を考える会・

おおいた準備会です。 

「風力発電の羽根の下で」のＤＶＤ視聴、風力発電と市民

の暮らし（高島拓哉氏・大分大学）のお話の後、意見交換

を行いました。 

次回の風力発電を考える集いは、２月２４日(月) １４

時、一尺屋構造改善センターで開催します。ぜひ、ご参加

ください。 

 

 
               公営住宅入居に際しての

保証人・税の完納証明の

撤廃、生活保護世帯の自

動車の保有・使用の柔軟

な対応について県生活保

護監査指導室、住宅建築 

課・公営住宅室と協議をおこないました。 

 

 
               総会は紙屋温泉２階の 

広間でおこなわれました。 

猿渡会長のあいさつ、池   

冨事務局長の経過報告と

方針提案、鬼島会計担当

より会計報告。 

全員一致で議案を採択しました。最後に新役員が提案され

承認されました。私は県生健会会長として、連帯のあいさ

つをおこないました。 

総会後には新年のつどいがおこなわれ、新年の抱負など

交流を深めました。 
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